

PRESS RELEASE

Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Petrosea Tbk Tahun 2024

16 Desember 2024 – PT Petrosea Tbk (IDX:PTRO), perusahaan multi-disiplin yang bergerak di bidang kontrak pertambangan, rekayasa, pengadaan & konstruksi serta jasa minyak & gas bumi dengan jejak langkah di Indonesia selama lebih dari 52 tahun, telah melaksanakan Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) Luar Biasa pada Senin, 16 Desember 2024.

Pada RUPS Luar Biasa tersebut, para pemegang saham menyetujui dilakukannya pemecahan saham Perusahaan (*stock split*) dengan rasio 1:10. Dengan *stock split* ini, maka nilai nominal saham yang semula sebesar Rp50 per saham, akan menjadi Rp5 per saham. Pada RUPS Luar Biasa tersebut, para pemegang saham menyetujui perubahan Anggaran Dasar Pasal 4 ayat 1 Perusahaan sehubungan dengan rencana *stock split* tersebut.

Dengan dilakukannya *stock split*, diharapkan akan meningkatkan permintaan atas saham Perusahaan, menarik minat para calon investor baru dan memperluas basis pemodal, baik kelompok pemodal nasional maupun pemodal asing, serta klasifikasi pemegang saham perorangan dan badan usaha.

Seluruh target kinerja operasional dan keuangan Petrosea didukung oleh budaya Keselamatan, Kesehatan Kerja & Lingkungan (K3L) yang kuat melalui penerapan target *zero accident*, *operational excellence* dan *continuous improvement*, serta faktor pengelolaan risiko dan *Good Corporate Governance* (GCG) sebagai tulang punggung Perusahaan yang berkesinambungan.

-SELESAI-

Tentang PT Petrosea Tbk:

Petrosea adalah perusahaan multi-disiplin yang bergerak di bidang kontrak pertambangan, rekayasa, pengadaan & konstruksi serta jasa minyak & gas bumi dengan jejak langkah di Indonesia selama lebih dari 52 tahun. Keunggulan kami adalah pada kemampuan untuk menyediakan jasa pertambangan terpadu *pit-to-port*, kemampuan rekayasa & konstruksi yang terintegrasi serta jasa logistik, dengan selalu berkomitmen penuh terhadap penerapan keselamatan, kesehatan kerja & lingkungan, manajemen mutu dan integritas bisnis.

Pada tahun 1990, Petrosea menjadi perusahaan rekayasa dan konstruksi Indonesia pertama yang tercatat di Bursa Efek Indonesia (IDX: PTRO).

Petrosea dikendalikan oleh PT Kreasi Jasa Persada yang dimiliki sepenuhnya oleh PT Petrindo Jaya Kreasi Tbk.

Untuk informasi lebih lanjut:

Anto Broto

Division Head of Corporate Secretary & Communications

Corporate.Communications@petrosea.com

Marzuki Asikin

Department Head of Corporate Communications

Corporate.Communications@petrosea.com

PT Petrosea Tbk.

www.petrosea.com